DIE FÜLLE DES LEEREN RAUMES

PARALLELEN ZWISCHEN QUANTENPHYSIK UND KÖRPERTHERAPIE

Körpertherapien erlangen zunehmend Bedeutung im Heilwesen. Doch die bisherigen Erklärungsmodelle ihrer Wirkweisen sind zurecht wider-legbar. Sind die spürbaren Phänomene der Körpertherapie und die verblüffenden Parallelen zwischen körperbezogenen Erfahrungen und jenen aus der Naturwissenschaft durch die Erkenntnisse der Quantenphysik erklärbar? Bisher wurde davon ausgegangen, dass die Quantenphysik nur im allerkleinsten Maßstab zum Tragen kommt. Neuere Untersuchungen scheinen das jedoch zu widerlegen - was tiefgreifende Veränderungen unseres Weltbildes mit sich bringen würde. Was wäre, wenn das zuträfe?

Kepler Salon MO, 10.3.2014 19.30 Uhr

Anke Swoboda Vortragende

Elfie Schulz Gastgeberin



ANKE SWOBODA

Anke Swoboda ist Ärztin für Allgemeinmedizin. Ihr Medizinstudium absolvierte sie an den Universitäten Innsbruck und Freiburg, ihre Ausbildung zur praktischen Ärztin in Oberösterreich. Ihr Interesse für ganzheitliche Medizin führte sie zu Ausbildungen in Psychosomatischer Medizin und Craniosacral-Therapie. Seit 1988 ist Swoboda im Bereich der Körperarbeit tätig und leitet Körperwahrnehmungskurse und Wirbelsäulen-Gesundheitskurse, u.a. an der Psychosomatischen Abteilung der Úniversitätsklinik Innsbruck. Sie ist Obfrau des Cranio-Verbandes Osterreich und verfügt über ein Diplom der Ärztekammer für Psychosoziale und Psychosomatische Medizin. In Linz hat Anke Swoboda eine Praxis für Körpertherapie (Craniosacral -Therapie) und Psychosomatische Medizin.



ELFIE SCHULZ

Die überzeugte Linzerin Elfie Schulz war beruflich in Frankreich und Kanada unterwegs. Nach ihrer Rückkehr nach Linz war sie Gründungsmitglied der Kommunikations-Šervice-Klubs ITC und Kiwanis und leistete insbesondere beim ersten Kiwanis-Frauenclub im deutschsprachigen Raum wichtige Pionierarbeit. Seit über 20 Jahren veranstaltet Elfie Schulz Kulturveranstaltungen und Salons zu verschiedensten Themen, Anlässen und Schwerpunkten. Seit 2002 ist sie als freie Mitarbeiterin am Brucknerhaus Linz tätig und bearbeitet dort die Bereiche Marketing und Sponsoring. Im Jahr 2005 wurde sie aktives Mitglied des Kulturvereins "sunnseitn". Sie war Initiatorin der Freunde des Kepler Salon 2009 und ist seit 2010 Präsidentin im neu gegründeten Verein Freunde Kepler Salon.

KEPLER SALON

Rathausgasse 5 4020 Linz T +43 664 650 23 43 E info@kepler-salon.at W kepler-salon.at



Jeweiľs eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn Freier Eintritt / Begrenzte Platzanzahl

Kepler Salon Online

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website www.kepler-salon.at

Newsletter

Bleiben Sie informiert mit unserem Newsletter! Einfach anmelden auf www.kepler-salon.at/news

Der Kepler Salon braucht Freunde!

Werden Sie Mitglied im Verein Freunde Kepler Salon. Anmeldeformulare liegen im Salon auf und sind online verfügbar unter www.kepler-salon.at/freunde









Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer













